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8 * Importante reserva de reactivosADELANTE CON EL RE EQUIPAMIENTO DE LOS LABORA-cí ce TORIOS Para la realización de múltiples trabajos prác
ticos y de la investigación tanto en la Facultad 
de Ciencias Químicas como en la de Ciencias Agro

sigue en pág. 6
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^ El pasado día 12 de Junio llego al Campus una can
^ < 9 tidad de aparatos científicos por valor total de 
y w 3 más de 40.000 dólares. Todos ellos han sido dona 
d o W dos a la Universidad gracias a las gestiones del
2 — 2

9 ^
Vice Rector de Desarrollo, P. Jean Sonet S.J. y
la colaboración de las Asociaciones de Amigos
Belgas, Alemanes y Holandeses de la Universidad.0o< oQ

* Modernización completa en Física
Y ahora le ha tocado el turno a Física. Se ha
conseguido de la firma Leybold Heareus GMBH un 
conjunto de unos 100 aparatos grandes y pequeñosP
por valor de mas de 16.000 dólares. Estos fueron 
seleccionados por el Dr. Fierre Hick en su viaje
a Alemania el año pasado. Se espera que la ense
ñanza de la física sea mas accesible para los a-
lumnos, dado que. se podran realizar demostracio
nes de clase con estos aparatos.
* Electrónica sigue avanzando
Para la enseñanza de la Electrónica se han obte
nido en calidad de donación, de la firma Philips

conjunto de 11 "Practo-MBLE Associated S.A., un
nix", que facilitarán la iniciación práctica de 
estudiantes de Cs. Qs. en la materia de Electro
nica. Estos equipos fueron inventados por el In.
geniero Héctor Arduino, ex Decano de nuestra F^ 
cuitad de Ingeniería, y patentados en Bélgica. 
Para este laboratorio se ha obtenido también un
osciloscopio más.

m

HAEREUS GMBH EN EL LABORATORIO DE FISICA
H
378.4 NOT-UCC
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HACE 30 AÑOS "SE ARROJO UNA SEMILLA"
(Sigue del Número anterior)
¿Qué paso después del 6 de Junio de 1956?

LA míUNOLOGIA SOBRE EL TAPETE. SIMPOSIO SOBRE^
INMUNOLOGIA CLINICA Y CURSO DE INMUNOLOGIA.

En el recientemente formado Instituto pro Uni- ^ 
versidad Católica de Córdoba, (cuya placa toda- ^ 
vía esta^junto a la puerta de Trejo 323), se 
dieron múltiples cursos en Filosofía, Derecho, 
Ingeniería, Servicio Social, Bioquímica y sobre 
todo Medicina. A estos cursos asistieron un to
tal de 372 alumnos.
Se dictaron mas de 50 conferencias. La investi
gación científica también estuvo presente desde 
el comienzo. Ese año ya funcionaron tres insti
tutos de investigación: La Sociedad Argentina 
de Derecho Romano, bajo la conducción del Dr. A 
gustin Díaz Bialet; el Departamento de Investi
gaciones Histéricas, del Dr. Carlos Luque Colom 
bres y el Instituto de Ciencias Económicas 
ciales, con el Dr. Milán Viscovich.
Durante el mismo año el Rector Camargo, realizo 
muchos, trámites en Buenos Aires con autoridades 
del Gobierno, de la Iglesia y el mundo universi 
tario. ~

y S£

En 1957 empezaron los cursos regulares en las 
facultades de Medicina, Ingeniería, Derecho y 
Filosofía. La Escuela de Farmacia y Bioquímica 
se inicio en 1958.
En 1959, el 11 de Abril se realizó el Acto de 
Fundación y de Apertura de la Universidad, La pro 
clamación decía: "... considerando el desarrollé 
adquirido por el Instituto universitario pro U- 
niversidad Católica de Córdoba ... se da comien 
zo a la Universidad Católica de Córdoba por la 
legítima autoridad eclesiástica de esta Arqui- 
diócesis".
Unos 18 días después, el día 29 del mismo mes, 
la Provincia de Córdoba le otorgó Personería Ju- • 
rídica a la flamante Universidad. Luego, el 20 
de Agosto, fue reconocida como la primera Unive^ 
sidad Privada del país, por el Ministerio de E- 
ducación y Justicia de la Nación.

El Prof. Dr. ÍOTTni DAmASSO De La UÍJIVEPvSIDAD 
De MníNESOTA. ESTADOS UNIDOS.

Se realizaron durante los días 5 - 6 y 7 de Ju
nio el Simposio de Inmunología Clínica y el Pri 
mer Curso de Inmunología en el Paciente de Alto 
Riesgo, organizados por el Departamento de In
munología de la Facultad de Medicina, y la Cá
tedra de Cirugía II.
Este importante evento científico contó con la 
participación de más de 120 profesionales de 
nuestra ciudad e interior y se denominó "30 An^ 
versario" de nuestra Universidad. Fueron Direc
tores del Simposio los Dres. Víctor H. Groce y 
Luis Giraudo y del Curso de Inmunología en el 
Paciente de Alto Riesgo, los Dres. José M. Ara- 
ya y Sadi Vital Rodríguez.
El Prof. Dr. Agustín Dalmasso, Prof. Titular de 
Patología de la Universidad de Minnesota y ase
sor del Dto. de inmunología de nuestra Facultad 
fué nuestro invitado especial, disertando sobre 
trascendente tópicos de la Inmunología moderna, 
como "Anticuerpos Monoclonales": su aplicación 
clínica y terapéutica", "Importancia del compl¿ 
mentó en Patología Humana" y "Enfermadades pro
ducidas por retrovirus". También participó como 
invitado el Dr. Luis Verruno inmunólogo de la 
Capital Federal dedicado a Histocompatibilidad 
quién disertó sobre "Enfoque actual del trata
miento de las inmunodeficiencias en el paciente 
alto riesgo".
El Simposio cumplió así su objetivo fundamental: 
desarrollar temas de la Inmunología con gran cor 
tenido interdisciplinario capaz de despertar el 
interés de distintos especialistas y con dife
rente grado de experiencia en el amplio espec
tro de problemas clínicos que plantea la inmun^ 
logia clínica.

UN NUEVO ROL PARA ABOGADOS.
Curso de Post Grado para Abogados de Empresa.
El viernes 13 de Junio comenzó el curso de post
grado para Abogados de Empresa, organizado por el 
Instituto de Ciencias de la Administración, 
un panel formado por abogados, profesores de la 

e invitados, sobre el tema "El Abogado y 
la Empresa". Expusieron como panelista el Prof. 
Carlos Gigena Sacia de Derecho y el Prof. Pedro 
Grasso de Ciencias Económicas, otro abogado invi
tado.

con

U.C.C.

El^curso esta pensado para complementar la form^ 
cion del abogado vinculado al ámbito empresarial ^ 
en aspectos básicos de la administración y del ; 
entorno económico, se procura por lo tanto trans^ ^ 
mitir una visión más amplia de la problemática ~ 
jurídica empresaria y lograr una comunicación más 
fluida y efectiva con los dirigentes y especia
listas de la empresa.
Entre los módulos que conforman el curso, que se 
desarrollara todos los miércoles, se incluyen:

y micro economía, evaluación de la gestión 
económica (contabilidad), finanzas de empresa, la ■ 
empresa y el fisco, informática y comercio exte
rior. Los panelistas vertieron en la sesión inau
gural algunos conceptos que repetimos aquí por 
su interés para el tema de estudio: "a las fun
ciones tradicionales del abogado litigante, 
gistrado y docente debemos agregar la de abogado

macros

ma-

(Sigue en la Pág. 3)
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Y HASTA AGOSTO AL FIN CELEBRAN EN QUIMICA
Este es el último número de NOTICIAS UCC para el 
primer semestre del año. Esperamos reaparecer en 
la primera semana de Agosto.
Hasta entonces les deseamos todo éxito a quienes 
tengan que rendir exámenes y felices aunque bre
ves vacaciones.

El pasado Lunes 16 de Junio se realizo en el sa
lón multiuso una apetecible choripaneada, que 
con motivo de la bienvenida de l°Año organizo 
el Centro de Alumnos y el último curso de Cs. 
Químicas.
La concurrencia de alumnos fue escasa, debido a 
la fecha tan comprometida de parciales. Nos 
cuenta Morandini, el presidente del Centro, que 
a pesar del número reducido de alumnos que asis 
tio, se paso un momento muy agradable con la 
brillante actuación del conocido grupo "Les Lu- 
tiers" además de cantantes amateurs que supie
ron ganarse los aplausos de público. Por lógi
ca hubo juegos tradicionales, truqueadas y acom 
pañando a todo esto una exquisita comida, jugo, ■ 
ensalada, vino, postres, etc.
La última bienvenida que nos quedaba en este a- 
ño empezó alrededor de las 10:30 hsi y se pro
longo hasta el atardecer.

A FORO ABIERTO SOBRE EL CONGRESO PEDAGOGICO
Todos los Jueves a las 20 hs. se esta llevando a 
cabo el foro abierto sobre el Congreso Pedagógi
co, Esta tarde se tratará el tema de los plazos 
para la realización del mismo congreso. Para a- 
nalizar este punto se espera contar con la pre
sencia de una autoridad del Ministerio de Educa
ción de la Provincia.

EJERCICIOS ESPIRITUALES EN SAN JOSE DE LOS RIOS
Un grupo de 10 estudiantes del Grupo Misionero 
Cerro Alto hizo Ejercicios Espirituales con el 
P. Miguel Petty en la casa de San José de los 
Ríos, a 18 kms. de Cosquín, durante el largo fin 
de semana pasado.
En los mismos se siguió el método de San Ignacio 
para encontrar la voluntad de Dios con respecto 
a la vida personal de cada uno. A pesar del frío, 
nos cuenta uno de los asistentes, "la pasamos 
muy bien ya que el lugar se presta para trabajar 
en silencio sin distracciones. Nos ayudo también 
que se haya pasado el audiovisual sobre la vida 
de Jesús por la noche. En resumen, fue una expe
riencia extraordinaria que todos deberían poder 
hacer en algún momento de sus carreras.

NOSTALGIA QUIMICA
Con motivo de haberse creado recientemente el 
Dpto. de Graduados de la Facultad de Ciencias 
Químicas, de nuestra Universidad, (cfr, NOTI
CIAS UCC N°95)se conmemora el día Sábado 12 de 
Julio en el Campus, el vigésimo Tercer Anivers^ 
rio del Primer Examen de Habilitación. Se fes
teja este noble acontecimiento, con el fin de 
reunir a todos los egresados y docentes de la 
primera hora, en un cálido encuentro.
Programa de reunión:
^Misa celebrada a las 10 hs. en el Campus, pre

sidida por el P. Rector Lie. Miguel Angel More^ 
no S.J.

^Breves palabras, a cargo del Sr. Decano Dr. Joi 
ge Velasco.

^Palabras alusivas, a cargo de la Dra. Emma Bu- 
dassi de Recabarren, una de las primeras egre
sadas.

^"Clase inaugural", a cargo de la Dra. Anselma 
Muñoz de Mazzola, Directora del Departamento. 

^Films recordatorio.
^Breve jornada de trabajo sobre los objetivos 

del mencionado Dpto. 
j_Lunch.
La Comisión Directiva, espera así, la concurren 
cia valiosa de todos los invitados, a los mismos 
se requiere confirmar su presencia tres días an. 
tes del festejo.

COMO NEGOCIAR CON UN EMPRESARIO JAPONES
El Ing. Juan Borga, (ex-periodista de Noticias 
U.C.C.) está de visita.
Desde hace un tiempo vive en el Japón y pronto 
regresará por esos pagos. Muy amablemente ofre
ció una conferencia el Lunes pasado sobre el pr^ 
blema del mercado japones. Se refirió a los pro
blemas de las barreras culturales e idiomáticas 
y los mecanismos para la toma de decisiones den
tro de las empresas japonesas. La conferencia 
fue un reflejo de su rica experiencia personal 
y fue muy apreciada por los 45 participantes. 
Esperamos que Juan vuelva a radicarse en la Ar
gentina el año que viene. ¡Dale Juan todavía!

(Viene de la Pág. 2)

de empresa", "...el empresario busca un disuasor 
o solucionador de conflictos, más que un litigan 
te", "...para desempeñarse adecuadamente debe c^ 
nocer el credo, la actividad y la tecnología de 
la empresa", "El abogado de empresa debe enfocar 
la realidad de la organización de una manera me
nos formalista y más sistemica, debe enfrentar 
una tarea interdisciplinaria". Estas apreciacio-t 
nes servirán de orientación y marco a la activi
dad interdisciplinaria a desarrollar durante el 
curso, al que se puede asistir también por módu
los.

NUEVOS TITULOS EN HEMEROTECA
Luego de la reciente reorganización por materias 
(Noticias N°96), han ingresado los siguientes ti 
tulos de revistas: "Desarrollo Nacional, H-334"; 
"Construction Industry International, H-348"; 
"Ingeniería Internacional, H-349"; "Boletín Bi
bliográfico Varios del I.N.T.A., H-174"; "Esta
dística Mensual del INDEC, H-150"; "Spazio e So 
cietá, H-77"; "Artinif, H-484".

i

NOTICIAS U.C.C.

’'MigueL.^Petty;^^
: Santiaaovi’eíF^z’s It&o Di Buono, Alfonso Bottega, Mario Nicoletti. 
: Pablo ^ ?

S. J.: R.P.DIRECTOR
REDACTORES
FOTOGRAFO
IMPRESION EN OFFSET 

: Obi 0 - 42210DIRECCION
UCC

EMEROTECA I II
H-001643/I986v8n98

CA^ÍPUS
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LOS CENTROS ESTUDIANTILES - lumnos y-profesores.
Ultimamente la mayor actividad se ha desarro- 

, liado en la búsqueda de soluciones para próble- 
gremiales dentro de la Facultad, habiéndose 

logrado ya las definiciones mas importantes.
A partir de aquí los obje'^tivos de este Centro 
son

*En este níímero de' NOTICIAS UCC. hemos querido- 
hacer una reseña sobre la actividad de todos 
los centros de estudiantes. Dejamos 
oportunidad el comentario sobre la actividad 
en Ciencia Política y Relaciones Internaciona
les, acerca de la cual no pudimos conseguir ,1a 
información a tiempo.

mas
para otra

continuar trabajando en los apuntes. pro cu
rar el mejoramiento del nivel académico y lo
grar úna participación cada'vez mayor.

CENTRO DE ESTUDIANTES DE INGENIERIA' C.E.I.
Éste Centro ha tenido una actividad muy.diver
sificada. Entre los logros más importantes des
tacamos" la Biblioteca del CEI-, para la cuál han 
contribuido profesores, y autoridades; junto 

, un,lugar para estudio que está situado en el, 
subsuelo de lá Facultad.
Se-ha conseguido también que los propios alum-' 
nos-propongan y programen sus fechas de" examen, 
de acuerdo con sus necesidades, proponiéndose 
como objetivo futuro la eliminación del "Turno 
Castigo". .
Para conseguir fondos que permitieran el funcio 

, namiento del Centro se han hecho rifas y"orga-~ 
nizado fiestas ( entre ellas la Bienvenida al ■

■; Grupo de l°Año ). Otros objetivos perseguidos' 
son la continuidad del Boletín Informativo del' 
UEI, la edición de nuevos apuntes y el 

, tamiento de la participación estudiantil en ac
tividades colectivas.
Otro aspecto que merece mención es que se han 
realizado encuestas sobre lo que los. alumnos 

, opinan sobre las distintas cátedras.' Los pri- 
> meros resultados están siendo evaluados.

cOn

acrecen-

.CENTRO DE ESTUDIANTES DE DERECHO'C.E.D.

A principios de este año se pudo conseguir:un 
espacio físico para que el Centro pudiera hacer - 
sus reuniones y atender a los estudiantes. El 
Centro se reúne mensualmente con el Decano y el 

, Secretario ,Técnico para tratar temas de-interés •- 
para los, estudiantes. A partir de este año las 

‘ . fechas de los exámenes son propuestas por los 
estudiantes. Por otra parte se ha logrado* que. 
los alumnos de carrera cursada puedan rendir 5 ' 
materias en el turno especial de Mayo.
El 7- de'Junio se presentó al Decanato un peti
torio firmado'por la totalidad del alumnado con 
cinco puntos; Dos fueron aprobados:
- La nó presentación del "Libre Deuda" 
dir en

i ■-i

para ren 
en a-„ Julio las materias regularizadas 

ños.anteriores y . . . ■
- La mayor participación en las decisiones que. 
hacen a la vida de la Facultad.
Se ha implementado el uso de la "Libreta del Es 
tudiante para que los alumnos puedan llevar 
mejor control de sus propias materias.
Finalmente se proyecta colocar artículos de to- ' 
cador ( jabones, .toallas, espejos,.etc.) en los 
baños de ,1a Facultad.

unlii«ili

CENTRO DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS ECONOMICAS
Y-DE LA ADMINISTRACION . C.E . C.E . Y. A.

El local de este Centro está permanentemente 
abierto, para la atención de los alumnos y lá 
venta de apuntes. Este ultimo aspecto es uno ' 
de los de mayor actividad: Cerca del 80%'de las■ 
Cátedras están cubiertas por apuntes editados’ 
por el Centro. ..El pápel que se les asigna es 
proveer úna fuente más de consulta a un precio 

, accesible.
Por otra parte se promueve permanentemente la 
participación de todos los estudiantes en las 
fiestas y torneos deportivos que,'junto con las 
rifas y. la venta de- apuntes, permiten apoyar
económicamente al Centro. La Fiesta de Recep
ción a los alumnos de l°Año, por ejemplo, 
tó con la presencia masiva de los alumnos. „ '
Otro punto importante eS la continuidad.de'la 
publicación de la revista del CECEYA, donde se 
publican ártícúlos de interés escritos por a-‘ ■:

con-

4 .
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CENTRO Í)E, ESTUDIANTES GREGORIO MRAÑON (MEDICINA) Chárly". También con el mismo fin se organizo ,
- el Campeonato Integral de Cursos ( fútbol, bas- 

quet, voley y truco ).
De aquí en adelante comenzó-una segunda etapa, 
en la que se tenía que poner en marcha: "Apun
tes", "Cultura", "Prensa" y el "Cuerpo de Delé- 
gados".'También se daba comienzo a la gestión 
académica en base a la organización dé cursos. 
"Apuntes" tuvo un comienzo excelente con la , 
edición del apunte de Microbiología para 3°año. 
Lamentablemente su posterior desorganización 
llevó a Su paralización. Actualmente se está 
reestructurando. Con respecto al "Cuerpo de De
legados", se llevaron a cabo las elecciones res 
pectivas. Se creó.un reglamento interno y así 
se puso en marcha por.primera vez este cuerpo.

I • El mismo presentó un petitorio para .el cambio
^ féculas de exámenes en Julio y pidiendo.

que las vacaciones de Julio fueran de 4 semanas. 
El balance fue positivo ya que se logró una re
solución favorable para el primer punto, pero 
no se consiguió acuerdo sobre el segundo.
Así llégamos a la presente etapa, en la cual 
prima la actividad académica y cultural. Se ha 
Confecciónado una cartelera cultural, un taller 
literario y actualmente se proyecta la creación 
de un taller de dibujo. En lo académico, se es
tán organizando cursos de Primeros Auxilios^ de 
Orientación Láboral, Nefrología, etc., mas char 
las en las cátedras de Antropología y Filosofía. 
Antes de terminar, queremos anunciar el próximo 
lanzamiento de la Revista del Centro, producto, 
del trabajo de la Sec. de .Cultura y la de Prensa,

El Centro; ha encarado la actividad de este año', 
organizándola en etapas b'ien definidas. A prih-"' 
cipips del año^ el trabajo se orientó en.busca ‘ 
de la integración del alumnado-, en especial dé ■ 
los recié;n ingresados. Esto se hizo a través de 

■f la Fiesta del Otoño en‘-Juan-Boliche, el Asado 
* de Bautismo y la posterior fiesta en ".Papa

iÜII

Si '"'lililí

I

ii

SÜi

CENTRO DE ESTUDIANTES DE ARQUITECTURA'
Comolos podemos ver en la foto, los integrantes 
del CEA están muy sonrientes. Causa de esta al^' CENTRO DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS QUIMICAS

■ gría es, que hasta hace poco tiempo, el Centro 
de Estudiantes era sólo un sueño. Ahora después
de trabajar con ganas, no sólo que es una reali
dad .sino que han conseguido muchas cosas. Entre 
estos logros, mencionamos como principal, que 
al existir un Centro el estudiante comienza a:
funcionar’ como parte, activa de la facultad, y
no sólo como receptor de información. También
han conseguido, (y ésto desde el año pasado).
que no haya clase durante el mes de Julio, para 
que los alumnos puedan estudiar y rendir én di
cho turno de exámen.
Aparte de' lo conseguido, también hay muchos pr£ 
yectos a realizar. Está previsto para este año, 
la realización de un concurso y exposición en
la facultad, de pintura y escultura, el que se
dará a conocer próximamente. Hay también otro
proyecto de editar una revista de y para la fa
cultad, abarcando temas específicos de esta
rrera y también de otras actividades, ideas, 
pensamientos, etc.

Los miembros del Centro de Ciencias Químicas c£
mentan que se han confeccionado los apuntes de 
Química General I y de Anatomía para.después r£ 
producirlos en forma masiva. De igual manera se
fotocopiaron los apuntes de Física I, Práctico
de Química Qrgánica/I y Química General I. .
Y sobre fotocopias, han obtenido un importante
descuento para su facultad,, en una cása céntrica.
Al gabinete de su centro se le compró un perche
ro doble, una valiosa repisa, un equipo de mate
(para los recreitos) y una abrochadora. Un pro-

, yecto inminente,es la compra de 50 guardapolvos' 
blancos. Nos hacen conocer que poseen algunos
para uso del alumnado. También cuentan que se 
está encuestando a los alumnos con el fin de c£ 
nocer cómo se dictan las clases teóricas y prá£
ticas.

>
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, mensuales con Decanos y Secretarios Técnicos.

T7-1 n j T • 1 n T, ^ 1 A « o T ; ''í-stas constituyen un plan sistemático de au-E1 12 de Junio el P. Rector Miguel A. Moreno, S .J j ^ •>^ j ? £ A . . torormacion sobre la tarea de conducción, pa-tuvo ,una reunión con todos los profesores de . Va ia ___________ • •*.1 17 j j 17-1 TT -J A . • la cual son necesarios criterios filosofi-la Facultad de Filosofía y Humanidades, compar- , eos y teol6gicos. En total 
tiendo luego con ellos un periodo de preguntas y 
respuestas más otro de empanadas y refrescos.
El P. Rector procuro dejar un mensaje básico pa. • 
ra todos, en la cual exhorto a que se procurara 
la mayor excelencia posible.en el orden acade-

ACTIVIDADES DEL P. RECTOR

se proyectan 7 se
siones, desde Abril hasta Octubre del 
te año.-

presen-
'•íCabe recordar aquí, que a principios del ciclo 

lectivo el P. Rector recorrió todos los

mico. Fundamentó su^propuesta en el espíritu de mnÍSerL’'daiolo dire«rcL''?odoríc¡’alüm- 
la Compañía de Jesús y de su fundador S, Igna nos que este año ingresaron en la Universidad.
CIO cuyo lema es la Mayor Gloria de Finalmente el P. Rector ha participado en diver

IOS ( d ayorem Del Gloriam A.M.D.G.). eventos, como por ejemplo en las Jornadas
Con esta charla el P Rector ha recorrido ya 8 de la Paz organizadas por segundo año de Cs.
las 10 unidades académicas de la Universidad, Económicas, en la cual se'-refirió al tema de la
y espera poder completar las reuniones que fal- pgg interior. Mañana participará en un encuen
tan próximamente. De este modo ha procurado im- tro organizado por segundo y tercero de Arqui-
plementar un plan para encontrarse personalmente tectura, sobre "¿Qué significa ser estudiante
con todos los docentes de la Universidad. universitario?". Tendrá lugar en la Facultad de

Arquitectura a las 16 hs.

/
cursos

Otro proyecto del Rectorado son las reuniones
viene de la pág. 1
pecuarias se ha obtenido una importante donación 
de la firma Janssen Pharmaceutica de Berse, en 
Bélgica, por valor de casi 4.000 dolares.
Para la Fac. de Cs. Qs. se ha obtenido también 
un Colector de Fracciones que es empleado en ta
reas de in-vestigacion.
* Ampliación del Método Haumont

sus resnectivas fuentes de alimentación de 
gía. Estos anaratos tienen un valor estimado de 
más de 26 mil dolares v sirven nára tareas de
diagnostico._____
* Modernizando la Docencia

ener-

Finalmente, conseguir una mayor incorpora
ción de elementos de tecnología educativa en la 
docencia áulica de todas.las facultades, se hah 
obtenido también 8 retroproyectores, que facili-j 
tarán el empleo de formas modernas de grafica- 
cion para las clases teóricas.
Se recibieron también otras máquinas que se em
plearán para usos administrativos de la Universi 
dad.

La Fac. de Medicina ha recibido una ampliación 
de la colección de cursos de Histología, con 23 
cursos más del famoso Método Haumont que emplea 
el Dr. Sambuelli. Esta donación proviene de la 
Universidad Católica de Lovaina. De la misma Un¿ 
versidad se ha obtenido también un espectrofoto- 
metro Beckman para la investigación científica.

Aparatos de Endoscopía para la Clínica Fabiola Frente a toda esta donación, que indudablemente 
podrá incidir en un mejoramiento cualitativo del 
proceso de enseñanza-aprendizaje, debemos ser su 
mámente agradecidos con todos aquellos que han 
intervenido en que se lograran estos beneficios.

*

La Universiteit Van Amsterdam de Holanda ha don£ 
do dos aparatos para el trabajo de endoscopía. 
Ellos son un fibrosconio y un colonosconio con

El campeonato de fútbol prosiguió el sábado an-. 
terior, cumpliéndose de esta forma la séptima 
fecha, es decir, la penúltima antes de entrar 
en las semifinales. El Voley también tuvo su Iq 
gar: el equipo femenino de la Escuela Garzón 
Aguila se impuso sobre el sexteto de Cs.Qs.
Los resultados que a continuación publicamos 
sobre el torneo de fútbol incluyen a la última 
fecha jugada.

ZONA E PJ PG PE PP GF GC Pts. *
tIngeniería B 

Ingeniería A 
CECEyA
ZONA F

3 2
3 1

51 9 2
3 . 6 
2 5

'2 2
13 1 1

AgrOnomíá 
Arquitec. 5° 
C. Política 
Medicina A
ZONA G

3 3
3 1
3 1

69 2
9 4
4 ' 9 
3 9

2 2
2 2

3 3 0

I Arquitec. 4° 
i ■ Derecho A

3 3 7 0 6
3 3 0 4 0

1ZONA A
Cs. Económ. A 
Cs. Económ, D

3 1
3 . 1

•2 1 3 2
1 h 2,2
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LA NUEVA COMPUTADORAPRIMER ENCUENTRO DE GRADUADOS DE LA FACULTAD DE
CIENCIAS QUIMICAS
El 12 de Julio pasado, se celebro en el Campus 
este importante encuentro y con gran éxito. En 
primer lugar se asistió a las 10 hs. a la Santa 
Misa, presidida por el Padre Rector Miguel A. M£ 
reno y el- P. Carlos Carranza, en el Hall de la 
Facultad de Ingeniería. En la homilía, el P. Re£ 
tor se refirió a la labor del docente y su mi
sión en nuestra Universidad, dando importancia 
a la idea de la integración entre profesores y 
alumnos como "familia universitaria". Luego en 

<♦ el Anfiteatro hablo el Decano de la Facultad^
Dr. Jorge ^^elazco v su discurso fue seguido por 
las palabras de la egresada Dra. Emma Budassi de 
Recabarren. Por ultimo en este mismo acto la Dra. 
Anselma Mazzola, Directora del Departamento de 
Graduados, rememoro con gran habilidad y no m£ 
nos picardía, una clase inaugural de su época, 
como profesora Titular de Química Inorgánica,

Ya se está instalando la nueva computadora en 
el Centro de Cómputos, que se agregará a la e- 
xistente para atender las necesidades académi
cas de la enseñanza de la computación y de la 
administración académica. Este servicio se ex
tenderá, solamente a las Facultades del Campus 
por el momento. Se están analizando las dificul 
tades técnicas para extender su uso a las Facul 
tades de Medicina y Filosofía.
La nueva computadora es de una potencia muy su
perior a la que tenemos actualmente, o sea la 
Digital PDP 11. Tiene un procesador central Mi- 
crovax II, con una memoria principal de 5 Mega- 
byts. Tiene también 142 Megabyts de almacena
miento en disco, una unidad de archivo con car
tuchos de 90 Megabyts cada uno y una unidad dual 
de minidiskettes. Cuenta con 16 terminales .de 
video alfanuméricas y una unidad videográfica.

(sigue en la pág.2 )
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Promoción de la Facultad de C. Químicas, alrededor de 1966. De Izq. a Der. P. Aguilar, Bioq. 
Irma Rossi, Bioq. Renato Giaccaglia, Boiq. Roberto Brocea, Dra.Anselma Mazzola, Bioq. María 
Ojeda, Bioq. María Segueira, Bioq. Carlos A. Angeli, Bioq. Raúl Fazio, P. Juan C. Amadeo. 
Sentados P. Fernando Storni (Rector), Dr. Luis Sachetti (Decano). (Hay varios ausentes).
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( viene de la pag. 1) ( viene de la pag. 1)

Para la impresión tiene 5 teleimpresores 
les de distintas velocidades y una impresora 
LASER que imprime 8 paginas completas por minu
to.
En cuanto se complete la instalación, cada fa
cultad contara con una terminal para llevar la 
administración académica. La incorporación de 
esta computadora a la capacidad ya instalada en 
el Campus significa un salto que amplía 20 ve
ces la capacidad actual de memoria, triplica la 
cantidad de usuarios simultáneos y permite la 
computarizacion de las tareas administrativas.

en el Primer Año. Brindo las explicaciones 
tenticas de entonces, con el "ABC de la Quími
ca (la tabla periódica de los elementos) col
gado de la pizarra. Incluso comento los"pro y 
contra de la materia, recordó sus consejos,sus 
antojos y detalles de antes. Lo hizo tan bien 
que mereció un fervoroso y prolongado aplauso 
de todo el publico presente.
Acto seguido se paso al Salón Multiuso donde se 
sirvió un lunch.

au- serra-

V
’ti #
i

La animación- del festejo estu
vo a cargo de dos locutores famosos en el mundo 
de la Química, la Farmacéutica Adriana Simeoni 
y el Bioquímico Francisco González del Pino. 
También se encontró un momento para los rega- 
litos: se obsequiaron llaveros, con el escudo 
de la Universidad grabado, a la Primera Direc
tora de la Escuela de Farmacia y Bioquímica,Dra. 
Amneris Salaberria y a las seis primeras egre
sadas de 1963: Bionuímica Glora Blanco, Bioq. 
Emma Budassi de Pecabarren, Bioq. Ida Coseano, 
Bioq. Susana Funes, Bioq. Nelly López y Bioq. 
Raquel Montaña.
Demas esta decir que la comida fue exquisita v 
en particular los bocaditos muy variados, 
parados por los miembros del Departamento. Los 
comenzales se agruparon por camada lo cual fa
voreció un cálido ambiente de festejo, no fal
tando el relato de los sucesos "campestres" y 
los de la vida real de aquellos tiempos. 
Finalmente se dedico

Ideologías y Fe Cristiana en la Argentina

Más precisamente el título del interesante tra 
bajo es "Ideologías, mentalidades y fe cristia 
na en la Argentina". Se trata de un estudio que 
se está realizando por un equipo interdiscipli 
nario coordinado por el Lie. Adrián Scribano,~ 
en respuesta a una encuesta de la Sagrada Con
gregación para los No Creyentes (de la Curia 
Romana), que fue enviada a la Universidad* El 
equipo está formado por el Dr. Ramón Perez,
P.Sixto Castellano, la Lie. Isabel Pincemil,

Alejandro Henin y el Lie. Armando Andruet. 
Lo coordina el Lie. Adrián Scribano.
Como primera parte de este trabajo se está enea 
rando una investigación empírica con la ayuda 
de 30 alumnos sobre "Ideologías de la Clase Di 
rigente y Sociedad Democrática en Córdoba.*' Fi~ 
nalmente debemos agradecer al I.L.A.D.E.S. (Ins 
tituto Latinoamericano de Estudios Sociales).díT 
rigido por los Padres Jesuítas en Chile, la' Be 
ca que para este fin le ha concedido al Lie. ~ 
Scribano.

pre

tiempo al trabajo. Los 
presentes se separaron en tres grupos, los li
cenciados en Química Industrial, los Bioquími
cos y los Farmacéuticos. En estos grupos se ex 
pusieron temas diversos referentes a la finalT- 
dad del recientemente creado Departamento de Gra 
duados. Se hablo de la programación de cursos 
de Post Grado y cursos de actulizacion sobre el l 
ejercicio de la profesión. Además fueron trata- ^ 
dos otros temas.
Quien nos comentó esta celebración, la Bioquími 
ca Cristina Huespe, quiso hacer resaltar el a- 
gradecimiento por parte de los organizadores 
del Departamento por la participación casi to
tal de los graduados y los telegramas enviados 
por quienes no pudieron asistir.
Sin duda alguna que este Primer Encuentro fue 
todo un éxito.

un

BECADA
La Lie. en Relaciones Internacionales, María 
Ines Alvarez Ayuso ha sido la primera egresada 
de la Universidad que se [benefició con las nue
vas becas ofrecidas por el Ministerio de Educa
ción del Japón. Desde 1985 la Lie. Alvarez Ayu— 
so ha sido asistente de dos cátedras de la Fa
cultad de Ciencia Política. En ese período de
berá realizar un

(

trabajo de Investigación en la 
Universidad de Sophia, dirigida por los padres 
Jesuítas.DOCTORADO EN ALEMANIA

Por llamados telefónicos nos hemos enterado 
que la Decana de la Facultad de Filosofía y 
Humanidades Margarita Schweitzer, es ahora la 
Doctora Margarita, habiendo cumplido con los 
requisitos para el doctorado en la Universidad 
de Wurzburg, Alemania v mereciendo la califi
cación de MAGNA CUM LAUDÉ (lo cuál equivale 
a recibirse con 10 puntos").
Schweitzer llega a Córdoba mañana viernes 8 de 
Agosto. Esperamos en un próximo número de No
ticias UCC, hacerle 
Desde ya, ¡FelicitacionesI .

BECADO
El Lie. en Adm. de Empresas Justo Frías, cola
borador del ICDA y profesor de la Cátedra de 
sistemas Administrativos, ha sido elegido 
participante del"Sejour" de la Fundación Be- 
kaert, con sede en Bruselas, por un periodo de 
3 meses a partir del 15 de Septiembre. Los par 
ticipantes en esta "estadía formativa" son selec 
cionado de toda America Latina. Nunca suelen 
ser más de 15 o 20.
El Lie. Frías es el decimoquinto miembro del IC 
DA invitado a participar en este curso.

como

' La doctora
T!6
íun reportaje extensivo.

i-"'

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR : R.P. Miguel Petty, S.J.
: Santiago Perez, Italo Di Buono,
: Pablo lacono.

IMPRESION EN OFFSET : Pianella y Cía.
: Obispo Trejo 323 - 5.000 Córdoba

REDACTORES Alfonso Bottega, Mario Nicoletti.
FOTOGRAFO

DIRECCION TELEFONOS : 38389 - 39620 - 42210



Pag. 3
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Durante los días 25, 26 y 27 de Junio y de acuer 
do a lo planificado por la Facultad y la Cátedra 
de Derecho Diplomático y Consular, se llevó a ca 
bo un viaje de estudio por parte de alumnos de 
Ciencia Política. Los acompañó la titular de la 

»Cátedra'Lie. Stella González de Contini y la Se 
cretaria Técnica de la Facultad, Lie. Graciela 
Érramouspe de Pilnik.
La intensa actividad desplegada permitió, el 
primer día, visitar el Centro de Información Na 
ciones Unidas, la Oficina de Asuntos Culturales 
de la Embajada de España y mantener 
trevista con el Director del Area Africa y Cer
cano Oriente de la Cancillería, Min. Vicente E. 
Gil. El día 26 visitaron la Casa Rosada y el Ca
bildo, asistiendo luego a una sesión de la Cá
mara de Diputados en el Congreso de la Nación. 
^1 día siguiente se llegaron hasta la Facultad

de POst-Grado de la Universidad de Belgrano y 
luego al Instituto del Servicio Exterior de la 
Nación. Aquí la delegación fue recibida perso
nalmente por el Sr. Director del ISEN, Embaja
dor Roberto E. Guyer, quien se refirió a la la
bor que realiza ese instituto y las posibilida
des para nuestros egresados.
El plan de actividades propuesto incluyó también 
una visita al Palacio San Martín, oportunidad 
en la cual el Sr. Consejero de Embajada, Lie. 
Carlos Pereira Lahitte (ver foto) expuso desta
cados antecedentes históricos y políticos del 
lugar. Cabe,a modo de epílogo, destacar el com
portamiento de los alumnos, su interes y respon 
sabilidad, todo lo cual hace que, con renovada 
esperanza, se programe otro viaje para el año 
próximo.

una en-

INÁUGURACION DE LA PILETA CUBlERTA • 1
MISION EN CAPILLA DE SITONEl P. Rector de la Universidad, Miguel A. Moreno, 

S.J. fue invitado por las autoridades del Club 
Universitario para bendecir la pileta cubierta, 
en el acto de su inauguración.
Todo ello sucedió el primero de Agosto a las 
19,30 horas, cuando se inauguró la pileta cubier 
ta de invierno en el Club Universitario, que se 
inserta así en el Plan Nacional de Natación. 
Asistieron al acto el Secretario Nacional de De
portes, el Vice Gobernador dé la Provincia, el 
Intendente Municipal y nuestro Rector, quien, 
por su cargo, es socio honorario del. Club.

Del 21 al 26 de Julio el grupo de misioneros 
(seis universitarios), convivio con la comuni
dad de Sitón (Dpto. Totoral, a 150 km. de Cór
doba) .
Esta pequeña población (120 habitantes), está 
muy contenta porque desde Junio ya tiene energía 
eléctrica. Los niños manifiestan su alegría pren 
diendo y apagando la luz y exclaman: "Yo también 
se prender la luz"; y los mayores dicen: "Por 
fin hemos archivado los farolas!".
Vivieron con ellos también la muerte de un señor 
muy querido de Sitón. Todo el pueblo manifestó 
su dolor y su silencio ante el misterio de la 
muerte.

üste fue el tema tratado por el P. José Rovai', El P. Carranza celebró la misa de cuerpo préseii
profesor del Seminario Arquidiocesano y de la te y el templo estuvo colmado dé niños, mujeres.
Facultad de Teología de la U.C.A., en la reu- hombres, y la numerosa familia de Don Benero V^
nión de Decanos y Secretarios Técnicos que tuvo llarreal.
lugar el pasado Lunes 4 de Agosto. El P. Rovai Desde el templo salió la pequeña procesión al
explico^los dos documentos recientes de la Con- Cementerio, unas cinco cuadras, donde el sacer-
gregación para la Doctrina de la Fe sobre el t^ dote bendijo el nicho.
ma: Instrucción sobre Algunos Aspectos de la - También vivieron con ellos los efectos de la
Teología de la Liberación" e "Instrucción lluvia y nuevamente el pueblo participó en la
l^^í'ibertad Cristiana y Liberación". Lue^ aña- níñ^a para dar gracias a Dios Padre,
dió una ^íntesis personal. Con mucha hq^lid^'^^ Ha<Qe cuatro años que el grupo misionero atiende
se refirió al núcleo temático central dé 1§-^'y ^uda a este pueblo y sé ha advertido un ver- 
"Teplogía de la Liberación que es induaab:fem^§|:r^ ^a " 
te su problema metodológico y los problemaé/.p7f§^) 
epistemológicos que su orientación suscit^'^.
Luego siguió un prolongado y provechoso '7^ ,,4
que fue elogiado tanto por el expositor 
los presentes.

i

LA TEOLOGIA DE.LA LIBERACION

i

ro progreso humano especialmente en los jó
venes .
El grupo se prepara ahora para visitarlos duran

}

^H^0CL1,6 4 3 y/19 8 6v8 n 9 q
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CONVENIO ENTRE LA
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ses, están destinadas a alumnos de cuarto año 
de la carrera de Fármacia, que hayan cursado la 
materia Fármacotecnia. Las prácticas estarán re ' 
feridas al uso, manufactura , elaboración y dis 
tribucion de drogas y medicamentos.
La saleccion de los alumnos correrá por cuenta 
de la Facultad y la práctica se regirá por un 
reglamento interno que elaborará la Secretaría 
de Salud Publica.

El 16 de Julio fue suscripto un convenio median
te el ctxal se facilitarán pasantías, aprendiza
je y capacitación en el Departamento de Servi
cio Farmacéutico de la Municipalidad. El docu
mento fue firmado por el Secretario del área. 
Doctor Enrique Carlos Borrini y el Decano de la 
Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad 
Católica, Doctor Jorge Oscar Velazco.
^as pasantías, que tendrán una duración de 6 me-

ADELANTE EDAFOLOGIA JAPON, JAPON Y MAS SOBRE JAPON
Pocas instituciones en la actualidad se dedican 
’a la ardua labor del control analítico de suelos 
y agua. Recientemente nuestra Universidad, por 
el intermedio de la facultad de Ciencias Agrop^ 
cüarias, se incorporo a esta actividad con un 
completísimo laboratorio de análisis edáfico e 
hídrico. La Ingeniera Florencia de Bordín (J.T. 
P. de Edafología, Cs. Agrop.) nos comenta que 
este proyecto, se viene elaborando desde hace 
tiempo.
En pocas líneas, la función de ese equipo espe
cialista es determinar la composición de un sue
lo, para su tratamiento o no.

La Asociación Argentino-Japonesa ó.rganizo. un i 
programa muy intenso de festejos para los días 
26 y 27 del mes pasado, para celebrar el primer 
centenario de la llegada al paía del primer in
migrante japones, Makino Kinso (. a quien los na
tivos llamaban Mr. Mike King, al no entender su 
jerga ). Nuestro p. Jean Sonet, Vice Rector de 
Desarrollo, además de ser belga, es Presidente 
de la Sub-Sede Córdoba de la Asociación Argentino 
Japonesa, participo activamente en los múltiples 
actos celebratorios y festivos para recordar es
ta fecha tan importante.

ACERCA DE DOS DE LOS SIETE SACRAMENTOS NACIMIENTOS:
El Servicio de Acción Pastoral (S.A.P.) convoca 
a los alumnos de la Universidad que rio hayan re
cibido el Sacramento de la Comunión y/o el de la 
Confirmación y deseen recibirlos.
Los cursos de preparación comienzan el próximo 
Lunes 11 de Agosto. Se invita a los interesados 
para que concurran al S.A.P. para elegir el ho
rario mas conveniente. ( Este local está ubica
do en el Campus, junto al Bar de Cs. Económicas)

Ha nacido el 12 de Julio el joven deportista 
Pablo Julio Lima, 2“hijo del Prof. Carlos Li
ma, Director de Deportes. Felicitaciones!
La Sra. Marcela Moroni de Vogel, secretaria de 
Contaduría, fue mamá de Nicolás, el día 26 de 
Julio. Felicitaciones!.
La Sra. Adriana de Machado, secretaria del ICDA,. 
fue mamá de hermoso' varoncito, Bernardo, Feli
citaciones!
AVISO: María de la Paz Scribano, cumple 8 meses 
hoy. Los que quieran felicitar al orgulloso papá 
y así. reparar estos 8 meses de,riemora para el a- 
nuncio, pueden hacerlo. Adrían Scribano (papá) 
Lie. en Cs.Políticas dirigen tareas de investi
gación en el S.A.P.
CLASIFICADOS:

. , ^ * Vendo Fiat 133 L- mod.'80. Impecable, "hay que
DENTRO DE 15 DIAS APARECERA EL ESPECTACULAR NUME verlo". Hablar al Te. 35377 o tratar en Bv. Illia 
RO. CENTENARIO DE NOTICIAS UCC. EVITE DISGUSTOS. (ex-Junín) 276, 7°A.
RESERVE CON TIEMPO ESTE EJEMPLAR EN SU OUIOSCO i
DE CONFIANZA. * Extraciones de dientes, sin cargo, alumna de 0-

dontología de ultimo curso. Tratar en Laprida 
224. B°Guemes.

¿
r

MENSAJE DE LOS FORMOSEÑOS:
El Centro Universitario Formoseño invita a todos 

. sus comprovincianos a las reuniones del 2“Domin
go de cada mes a las 17 hs. Hay muchas activida
des. La dirección: Rondeau 686.B“Nva. Córdoba.
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COWORTAMIENTO NO LINEAL DE ESTRUCTURAS DE HOR- CONVENIO CON SENTIDO SOCIAL
MICON ARMADO Y PRETENSADO El pasado 1 de Agosto se firmo un convenio entre 

la Secretaría de Salud Pública de la Nación, el 
Ministerio de Salud Pública de La Rioja y nues
tra Universidad, para implementar la programa
ción y coordinación de un CURSO DE EDUCACION CON 
TINUA^DE TOCOGINECOLOGIA con participación de “ 
las Cátedras de Ginecología, Obstetricia y Pe
diatría.

Del 4 al 9 de Agosto y con la participación de 
Ingenieros, Arquitectos y alumnos del último cu_r 
so de las carreras de Ing. Civil, Arquitectura e 
Ing. en Construcciones, se está desarrollando 
un seminario sobre ese tema en la Fac. de Inge
niería de la U.C.C., a cargo del Dr, Ing. Hugo 
Corres Peiretti, de la Universidad Politécnica 
de Madrid. Del extenso currículum vitae de este 
investigador podemos destacar que es Doctor e 
Ing. de Caminos, Canales y Puertos, Universidad 
Politécnica de Madrid (1979), Profesor Titular 
de Hormigón Armado y Pretensado de la misma in^ 
titucion (1983); Investigador en el Instituto ^ 
guardo Torroja de la Construcción y del Cemento 
(1977-1981); Ing. Civil de la Universidad Nac. 
de Córdoba, etc. Resulta un halago para nuestra 
universidad que el Dr. Corres haya viajado des 

de España especialmente para dictar este curso. 
Alcance y Objetivos: El comportamiento de estruc 
turas de hormigón armado y pretensado, desde el 
punto de vista carga-desplazamiento, es intrín- 
sicamente no-lineal. La tendencia actual consi
dera el comportamiento no lineal de las estruc
turas e implementa nuevos criterios de diseño 
que permiten representar más adecuadamente los 
fenómenos, conduciendo al proyecto de estructu
ras más seguras, racionales y económicas. El 
contenido del seminario aborda desde evidencias 
experimentales y procedimientos numéricos para 
representar los fenómenos tratados, hasta la 
presentación de reglas de diseño práctico y cue^ 
tionamiento de los algoritmos existentes en la 
normativa internacional vigente.
Por último queremos subrayar que la empresa AS- 
TORI ESTRUCTURAS ha colaborado con la realiza
ción de este seminario, habiéndose previsto u- 
na visita técnica guiada a esa planta para el 
viernes 8 de Agosto.

t1 .
«■

i
El curso será tres años de duración. Será dicta
do por profesores de nuestra Universidad, quie
nes concurrirán a la Provincia de La Rioja por 
un periodo^de una semana cada mes. Todos los me
ses viajarán dos profesores.
Este importante convenio es la continuación del 
curso de Pediatría, organizado en forma similar 
entre los años 1980-5. Para el futuro se está 
estudiando la posibilidad de ampliar este 
venio a otras cátedras.
Cabe destacar la importancia social de este 
venio, ya que mediante el mismo,los médicos 
trabajan en los lugares más recónditos de la 
vincia de La Rioja, y que normalmente no tienen 
acceso a

con

con
que
pra

curso de actualización, pueden de esta 
manera mantenerse al día con los avances cientí
ficos y atender mejor a los niños.
Un dato sumamente importante 
mo fruto del curso anterior, es la reducción de 
la mortalidad infantil en la provincia. De com
probarse esta aserción se confirmaría la enorme 
trascendencia social de esta actividad.

que ya perfila co-

DISTIN^.UIDO VISITANTE
El 15 de Agosto el Prof. Dr. Jerome Lejeune 
ofrecerá una conferencia sobre "El Origen de la 
Inteligencia", a la 19,30 hs. en el Aula Magna 
de la Facultad de Medicina. Dicha conferencia 
está organizado por el Dpto. de Post Grado y la 
Cátedra de Clínica Pediátrica.
El Dr. Lejeune es Director del Instituto de Pro 
génesis de la Universidad de Paris, Director del 
Laboratorio de Genética Fundamental del Hospi
tal Necker-Infants Malades, Miembro de la Pon
tificia Academia de Ciencias, y descubridor de 
la alteración genética del Síndrome de Down (ca^ 
sa del Mogolismo). Nuestra Universidad lo hon
rará con el título de "Visitante Distinguido" 
después de su conferencia. Al día siguiente el 
Dr. Lejeune ofrecerá otra conferencia sobre "El 
Derfecho a Vivir" para padres y jovenes, a las 
18 hs. en el Jockey Club.

DEPORTES
TORNEO INTEGRAL

Para el Fútbol la inscripción se cierra el Lunes 
11 de Agosto. El sorteo será el Miércoles 13 y 
comenzará el Sábado 16.
Para el resto de los deportes el sorteo se hará 
una semana después, o sea el Miércoles 20.
La cantidad de equipos por Facultad es libre. 
Podrán participar equipos compuestos por egresa, 
dos. Pero no podrá haber egresados en los 
tantes equipos.
Es obligatoria la participación de un delegado 
por Facultad y por Deporte para el sorteo, de lo 
contrario no se tendrá en cuenta a esa Facultad 
en dicho torneo.

Falleció el Padre Cayetano Pinto, S.J.res

El P. Pinto hubiera cumplido hoy 81 años de e- 
dad, y a fines del año que viene hubiera 
plido 50 años de sacerdocio. Pero, después de 
una larga enfermedad, el Señor se lo llevo a 
su gloria el día 21 de Julio, en el Colegio . 
Máximo de San José, San Miguel (Bs. As.).
Habla trabajado durante largos años como Cape
llán de la Clínica Reina Fabiola

cum-

REGLAMENTO PARA EL TORNEO INTEGRAL
*E1 equipo que gana un partido suma 20 puntos a 
su Facultad.

*E1 equipo que no se presenta resta 30 puntos a 
su Facultad.

*Se recuerda la obligatoriedad del uso uniforme 
en el color de las camisetas en todos los depo^ 
tes desde el primer partido.
*Costos« de inscripción por equipo:
- Fútbol A 60
- Basquetbol A 30
- Voleybol A 30
- Handbol —
- Rugby —
- Ping Pong —

y y era muy co 
nocido por su trabajo con los niños en el Co- 
legio San José., Era miembro de la Comunidad 
Universitaria S. Pedro Canisio de los Padres 
Jesuítas que trabajan en la Universidad, más 
conocida por la Comunidad de la Calle Ituzain-
go.
Dios quiso que 4 miembros de la Comunidad, en 
la cual vivió el P. Pinto, pudieran estar pre
sente en su sepelio: el P. Azúa, el P. Fourca- 
de, (ex-rector de la UCC) , el P. Petty y el liio. 
Cirilo Rodríguez, Sus restos descansan en el 
cementerio privado del colegio Máximo. Oue en 
paz descansei»



del Estudiante, Se jugara a partir de las 21 íb. 
Pensamos .organjizarlo de modo que los equipos re 
presenten'los lugares de origen de los estudian 
tes, como por ejemplo, Sur de la Prov. de Cord^ 
ba, Santa Fe, Bolivia, Salta, La Pampa, San Vi
cente, etc.
NOTICIAS UCC:¿Que es lo que se pretende con es
tas nuevas iniciativas?
Prof. Lima: La idea es tratar de movilizar 
Dorcentaje mayor del alumnado, para que aprove
che las magníficas instalaciones que tenemos en 
el Campus. ; i
NOTICIAS UCC:La mayoría de los deportistas 
varones. ¿Porqué no se brindan más oportunidacfes 
a las chicas?
Prof. Lima;Hemos hecho todo lo posible 
las chicas hagan deporte.
Se les propusieron todos los deportes, gimnasia 
con profesor buen mozo, todas las facilidades 
de vestuario , etc. y a pesar de ello no iban. 
Si quisieran venir las recibiríamos con mucho 
gusto.
El problema es que las mujeres en Córdoba ha
cen muy poco deporte. Ya se nota en la secun-^ 
daria, después del Ser. Año es muy difícil que 
hagan deportes.
NOTICIAS UCC:¿Cuántos son los profesores de De 
portes?
Prof. Lima;Son cuatro.
NOTICIAS UCC; ¿Quisiéra terminar con algún 
mensaje para el alumnado?
Prof. Lima:Si. Creo que la tónica general del 
deporte en el Campus ha mejorado. Prácticamen
te se ha eliminado la violencia en la cancha y 
este año han sido muy pocos los sancionados.
Yo quisiera decirles a los estudiantes, que a- 
provechen todo lo que la Universidad les ofre
ce en materia deportiva, que participen acti
vamente y se atengan a los reglamentos que es
tán puestos para bien de todos.
NOTICIAS UCC:Muchas gracias Prof. Lima.

Entrevista a Carlos Lima:
Al comenzar el segundo semestre nuestro cronis
ta deportivo se entrevistó con el Director de 
Deportes de la Universidad, Prof. Carlos Lima. 
NOTICIAS UCC:¿Prof. Lima, cuántas personas ha
cen deporte habitualmente todos los Sábados? 
Prof. Lima: No es fácil contestar la pregunta, 
pero aproximadamente estimo que se juntan unos 
400 estudiantes los Sábados.
NOTICIAS UCC:¿Qué actividades desarrollaron du
rante el Primer Semestre?

, Prof. Lima: En primer lugar se realizaron los 
torneos intercurso, al interior de cada Facul
tad. Algunos de estos torneos culminaron con la 
fiesta de recepción de los alumnos de Primer A-
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Luego siguió el Torneo Apertura, hasta fines de 
Junio, en el cual se participó con todos los d£ 
portes: fútbol, basquet, voley, rugby y hasta 
Ping Pong. Para el ultimo torneo se presentaron 
18 equipos de fútbol (con 20 jugadores cada uio) . 
5 equipos de Basquet, para Voley siempre se jun
taron unas 14 chicas y 20 varones. Se empezó a 
mover el Rugby, con un torneo de 7 y otro de 9.
NOTICIAS UCC: ¿Qué actividades tiene programada 
para el segundo semestre?
Prof. Lima:Bueno, por de pronto está el Torneo 
Integral, que abarca todos los deportes. Por 
primera vez participará un equipo formado en su 
totalidad por Egresados.
También se va a acrecentar la actividad deport_i 
va para profesores de la Universidad, como una 
actividad paralela a la de los alumnos. Se in
vita a todos los profesores a que se incorporen. 
Esperamos también organizar una. actividad intejr 
universitaria, al menos con las universidades 
de Córdoba y si es posible, también con las de 
otras provincias.
También queremos prolongar el Torneo Intercurso 
a lo largo del año, para lo cual próximamente 
hablaré con los Delegados de los Centros.
Se va a hacer el Primer Torneo Nocturno de Pa- 
pi Fútbol, que comenzará después de la Semana
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DEPORTES: SE LARGA EL TORNEO INTEGRAL

Se podrá competir en: F U T .B 0 L
BASQUETBOL 
VOLEYBOL 
RUGBY 
H A N D B 0 L

( sigue en la p%.5 ) P I N G

Final del Torneo Apertura;
El próximo Sábado 9 de Agosto se jugará el fi
nal del torneo Apertura.
El partido se disputará entre Arquitectura IV y 
Agronomía a las 15,30 hs. PONG


